



## Supervisores regionales de Protección Civil se reúnen para homologar criterios a fin de reducir riesgos en Chiapas

- Establecen coordinación con los 15 supervisores de Protección Civil para reforzar la prevención en los 122 municipios de la entidad



Con el propósito de homologar criterios de trabajo para reforzar la prevención ante la presencia del fenómeno El Niño en Chiapas, el Sistema Estatal de Protección Civil llevó a cabo una reunión de trabajo con los supervisores regionales de protección civil de las 15 regiones del estado.

En este sentido personal de la Comisión Nacional del Agua, dio a conocer información oficial sobre El fenómeno del Niño el cual

evoluciona de una etapa moderada a intensa, por lo que para la entidad chiapaneca se pronostica probable escasez de lluvias.

Ante esta situación se establecieron acciones de coordinación con los 15 supervisores de Protección Civil, con la finalidad que esta estrategia de prevención sea replicada en los 122 municipios de la entidad para reducir riesgos ante los efectos de dicho fenómeno.

Así mismo, a través de estas tareas se llevará a cabo la actualización de los más de cinco mil y 400 Comités de Prevención y Participación Ciudadana, que operan en todos los municipios, para fortalecer no sólo los conocimientos de la protección civil, sino también sensibilizar a la población chiapaneca sobre lo que el fenómeno El Niño podría generar en el estado, y de esta manera ejecutar tareas de prevención para mitigar riesgos.

Por esta razón, autoridades de Protección Civil dieron a conocer que se da seguimiento a la Política Pública, implementada por el gobernador del Estado, Manuel Velasco Coello, de reforzar la prevención y revisar los protocolos en los 122 municipios de la entidad, por lo que hoy se redoblan los esfuerzos con los supervisores regionales para hacer frente al fenómeno El Niño y salvaguardar a la población chiapaneca.